
 

令和４年度 公立西知多看護専門学校 全体講演会（12/15） 

 

【感想】 

 学生のうちにいろんなことを経験しておきたいと思いました 

 覚悟して努力して勉強しようと思う 

 実習や国家試験に向けて覚悟を持って頑張ろうと思いました。 

 たのしかったです 

 勉強になりました 

 学びになりした 

 先生の講義がわかりやすくて面白く、ためになりました。ありがとうございました。 



 話を聞いてより、看護師になるために頑張ろうと思いました。 

 国試勉強やる気が出ました！ 

 今目の前にあることを一生懸命頑張ろうと思えました。 

 余事を捨て、絶対に受かると言う覚悟を持って国試に望もうと思いました。本日はあ

りがとうございました。 

 分かりそうで難しくて、なんとなく理解した感じでした。 

 講演ありがとうございました。これから実習が始まりますが、覚悟を決めて挑みたい

と思います。 

 魅力のある人になるという言葉と経験を積むという言葉が印象に残った 

 先生のお話を通して実際に現場に出てからの看護師としてのあり方を考えることがで

きました。国試勉強頑張ります。 

 医療のみならず、日々の生活でも活かせそうなお話でとてもためになりました。 

 看護をしていくにあたり、やるしかないという覚悟を持って取り組んでいくことが重

要だと思いました。 

 これから臨床で働く身として自分の看護観について考えるきっかけになりました。あ

りがとうございました。 

 一年生からやれることをやって頑張ろうと思いました。 

 自分の看護師像はまだ確立されていないのでこれから時間をかけて確立していきたい

と思いました。 

 今後の看護人生において、とても役に立つお話しを聞くことが出来て良かったです。

来年から新人として働いていく上で大切にしていきたいです。 

 覚悟をもつこと、誠実に対応することの大切さを学ぶことが出来ました。これからの

国試や演習、就職後も頑張りたいと思えました。 

 私は国試勉強になかなか取り組めていなかったので先生のお話をきいてこれからは看

護師になると覚悟を決めて死ぬ気で国試勉強に取り組みたいと思います。 

 全力で頑張ろうと思った。 

 自分は未熟、邁進するぞ！と強く思いながら切磋琢磨していこうと思います。 

 何事にも挑戦したいと思いました。 

 一月から始まる初めての実習を前に看護師として大切なことをたくさん知ることがで

きとても良かったです。貴重なお話をありがとうございました。 



 自分がプロになるって意識を持ちながらこれからの生活を送ろうと思いました 

 完璧を求められてないと聞き、少し気持ちが楽になりました！ 

 実習の話で誠実さを持って臨もうと思いました！ 

 集中力を高めるためには余儀をなくすことが大切であると学んだ。また余儀をなくす

ためにはそれに向かってやるしかないと学び、今後国試勉強をするために心がけよう

と思った。 

 今後看護師として頑張っていく上で、必要な話でした 

 必要なものは自分で思い浮かぶと先生がおしゃっていましたが、実際にこの専門学校

に入学してから、何が必要なのか自分で考えながら行動できるようになったため、共

感出来ました。講演会ありがとうございました。 

 貴重なお話が聞けてよかったです。 

 「覚悟」を持って頑張ります！ 

 内容が少し難しいと感じた 

 私は「時間がない」というのが口癖で、先生のお話を聞いた時に結果が出ないと教え

ていただいたので、「時間がない」という言葉を発しないことを意識していこうと思え

ました。 

 未だ看護技術や知識が未熟であり、きっと卒業して看護師となってからも完璧ではな

いと思います。だからこそ，今回の講義ではなされていた真摯に向き合うことを大切

にして患者との信頼関係を築くことを目指したい 

 1月から始まる初めての実習の前に、看護師像などが浮かんで勉強になりました 

 先生は、ご飯食べるときやトイレに行くときなども勉強していて、私も勉強をもっと

頑張ろうと思いました。 

 1月に初めての実習を控えており、不安でいっぱいでした。しかし今日の講義を聞

き、不安がいつか無くなれば自信になると教えていただき、いつか自信でいっぱいの

看護師に慣れたらいいなと思っています。 

 色々なお話を頂いて、そのお話をバネに1月の初の実習も頑張ろうと思いました。 

 素敵なお話をありがとうございました 

 今回のお話を胸に日々精進していこうと思います 

 実習では、聞く、観るを頑張ります。 



 気配り・心配り・目配りを私は中学生くらいの頃から頭に入れていて、先生の話を聞

き、改めて頭に入れておこうと思いました！ 

 今日は素敵な講演ありがとうございました！ 

 「不安をなくして自信につながる」この言葉がこころに響いた。 

 素晴らしい公演ありがとうございました。 

 先生の人柄が素晴らしく思い、先生に教わることができてとても良い1日になりまし

た。 

 これから実習や国試勉強があるが、やるしかないと頑張って乗り越えていこうと思っ

た 

 自分がこれから医療者として生きていく上でとてもためになる話だったと思いまし

た。「自分が必要と思うものはそう思った時に気づける」という話が自分の中でとても

心に残りました。今できることを全力で頑張っていきたいと思いました。 

 信頼関係を築くことと馴れ馴れしい態度は別物ということが印象に残りました。胸に

刻んで実習頑張りたいと思いました。 

 これから実習や勉強をしていく中で、今日お話しいただいたことを考えて行動したい

と思います。 

 講義ありがとうございました 

 国家試験勉強は大変ですが覚悟を決めて勉強に取り組み、名看護師になれるように頑

張りたいと思いました。 

 先生がおっしゃっていた覚悟を持つという言葉を忘れずにこれからの実習や勉強に取

り組んでいきたいと思いました。 

 覚悟をもって生きていこうと思いました 

 患者と医療者で納得のいく医療のレベルが違い、双方共に納得のいく医療を提供する

ことは難しいなと思いました。 

 最後の質疑応答の時間で、実習で真剣に関わっていれば大丈夫と言う話を聞き、これ

から実習がたくさん続くことで不安だった気持ちが少し軽減し、実習を頑張ろうとい

う気持ちに改めてなりました。 

 ありがとうございました。立派な看護師になります。 

 5年間余事を切り捨てたのはすごすぎです 

 看護師としてどう患者さんと向き合えばいいのかが少しわかったような気がします 



 患者さんの信頼を得られるように看護師としての技術を磨こうと思いました 

 人生の学びになりました。 

 自分の満足度と患者の満足度の違いの話を聞いた時、学祭との関わりの中で、学生に

良かれと思い関わっていることが、自己満足のこともあるのではないかと思いまし

た。学生の思いや反応に注意し関わっていこうと思います。以前の講演会で話された

「今の自分の限界を少しずつ高めていく作業なしに(ほんままん)に近づくことはな

い」という言葉は、今の自分に繋がっています。 

 その時は大変だと思い、断ることも必要だったかも‥と後悔したこともありました

が、やり遂げた後の達成感は、頑張ったからこそ味わえるものだと思います。この達

成感は、自信にも繋がるのでこれからも頑張っていこうと思います。ありがとうござ

いました。 

 どんな関係性であっても相手とのコミュニケーション、信頼関係が重要であることを

改めて認識した。 

 自分は気配りが苦手なため苦手を認識した上で、克服できるようチャレンジを続けて

いこうと思います。 

 名看護師で当たり前という言葉にややプレッシャーを感じましたが、適度な緊張感を

持って職務を全うしようと思えました。 

 講義内容を参考に教育活動に役立てます。 

 学生に、頑張り方を具体的に教えてくれました。 

 努力無しに、プロフェッショナルにはなれないこと、また、なる為には頑張り抜く事

が必要である事を伝えてくださり、とても良い応援だったと思います。 

 医療者として、大切な視点を聞かせていただきました。看護を学んでいる学生たち

に、医療者である前に人としての感性を磨いていって欲しいと感じています。先生の

講演を聴いて、学生たちも何かを感じていると期待したいです。ありがとうございま

した。 

 国試前であったので、時間がないのではなくやる気がない、という言葉に感銘を受け

ました。 

 看護師としての経験年数もあり、それなりに年齢も重ねていますが、先生のお話しは

新たに認識できたこともあり、思い返すこともあり、とても彩りのある内容でした。

ありがとうございました。 



 患者との向き合い方を知ることができた。 

 納得できるような関わりが必要だと分かった。 

 とても良いお話をありがとうございました。 

 今後の自分に向けてのメッセージとなった 


